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近日安庆天气情况：
6 月 22 日，雷阵雨，

26-30℃。6月23日，雷阵
雨，26-31℃。

本报讯（全媒体记者 刘
惠子）未来几天，各种天气现象
竞相表演。多云与雨水任意切
换，阵雨随心情说来就来。夏
至已至，气温高、湿度大，不时
还有雷阵雨，是这个节气的天
气特点。

未来一周全市为多云有阵
雨或雷雨天气，22-26 日平均
风力 3-4 级，阵风 6-7 级，日
最高气温 30-33℃，体感较为
闷热。昨天白天宜城最高气
温 31℃左右，相对湿度达到
75％左右，在相同的温度下，
相对湿度越大，体感温度的增
幅就越明显。比如，同样是
30℃时，当相对湿度只有 50%
时，体感温度达到 31.1℃，与
实际气温比上升了 1.1℃；而
当相对湿度达到 90%，体感温
度飙升至 40.6℃，比实际气温
高出 10.6℃。可见，夏季湿度
越大，体感温度和实际温度差
异越大。

夏至过后，太阳直射点开
始从北回归线向南移动，北半
球白昼开始逐渐变短。夏至虽
然阳气较盛，且白昼最长，但却
未必是一年中最热的一天，因
此时接近地表的热量仍在积
蓄，并没有达到最多的时候。
故在其后一段时间内，气温将
继续升高，因此有“夏至不过不
热”的说法。俗话说“热在三
伏”，真正的暑热天气，大约在
公历7月中旬到8月中旬。夏
至以后地面受热强烈，空气对
流旺盛，午后至傍晚常易形成
雷阵雨。这种热雷雨骤来疾
去，降雨范围小，人们称“夏雨
隔田坎”。

夏至既是二十四节气之
一，古时也是民间“四时八节”
中的一个节日，自古民间有在
夏至拜神祭祖的习俗。此外，
夏至后，人们普遍会食用清补
凉汤、凉茶、酸梅汤等来避暑。

夏至已至
阵雨多发

本报讯（全媒体见习记者 孙佳
悦）6 月 20 日下午，市城管局菱湖风
景区大队一中队工作人员在莲湖公
园日常巡查时发现一只小狗公园里
游荡，工作人员对其进行捕捉。捕捉
过程中，小狗的主人陈某前来认领。
随后工作人员还发现陈某的狗还未
办理犬牌，工作人员及时联系陈某社
区的宠物医院，督促陈某办理犬牌。

工作人员对其进行教育，并明确
告诉陈某，其违反《安庆市养犬管理
条例》第十四条第（一）（二）项规定，
携带外出的犬只未佩戴犬牌或者拱
带携带犬只外出未系犬绳，可以处五

十元以上二百元以下罚款。安庆市
城管局菱湖风景区大队办公室主任
查卫峰说：“目前我们还是以教育为
主，所以按最低限处罚。”陈某认识到
自己的错误，也接受了城管部门 50
元罚款的决定，并表示以后携犬出门
一定记得牵绳。

这是我市第二张因为未牵犬绳
开出的罚单。6月15日下午，安庆市
城市管理局行政执法支队工作人员
在宜城水岸附近发现一条未牵犬绳
的小狗在街头乱窜，工作人员立即将
其捕捉。6月16日上午10时，狗主人
前往市城市管理局行政执法支队，据
她介绍，前期她已经按照要求给狗打
了疫苗并佩戴犬牌，由于疏忽大意出
门未牵犬绳，安庆市城市管理局据此
开出首张罚单。

查卫峰介绍，安庆市城市管理局
执法支队已成立专门捕犬队伍，对安
庆市不文明养犬现象进行常态化巡

查管理，发现不文明养犬市民将对其
实施相应的惩罚，如果发现流浪犬，
会移交安庆市执法支队，再转移到红
水塘养犬基地收容。

《安庆市养犬管理条例》正式施
行以来，我市多部门形成工作合力，
成立养犬管理工作领导小组，建立领
导小组联席会议制度，统筹指导、协
调推进全市养犬管理工作。坚持管
理与服务相结合的原则，全面贯彻实
施《安庆市养犬管理条例》规定，通过
大力宣传教育,积极倡导依法、文明
养犬，建立养犬管理长效工作机制，
规范养犬行为，保障公民健康和人身
安全，维护市容环境卫生和社会公共
秩序。

截至6月17日，我市已累计申请
养犬登记 4511 只，其中微信公众号
申请登记 3108 只，现场申请登记
1403 只。累计发放犬牌 2544 个，植
入芯片2499个。

遛狗不牵绳 主人领罚单
罚款50元 系我市开出的第二张罚单

6月17日，孩子们在官兵和老
师的带领下进行校外行军。

当天，迎江区一幼儿园组织开
展以“喜迎二十大，争当‘小小兵’”
为主题的国防教育系列活动，邀请
驻宜某部官兵到园，通过校外行军、
站操、整理内务等项目的训练，让幼
儿了解一些基本的国防教育知识，
增强保卫国家安全的意识、技能和
体魄，让“爱党、爱国、爱家乡”的种
子在孩子们幼小的心中生根发芽。

全媒体记者 路欣
通讯员 张艳 摄

本报讯（全媒体记者 徐志远）6
月 15 日，市民黄先生向安庆晚报热
线栏目反映，宜秀区皖江华府小区附
近部分路面一直没有硬化，高低不
平，给市民出行造成了很大的不便，
希望相关部门及时修复。

6月16日，记者来到宜秀区规划
二路看见，电动车经过此路段时都会
下意识避开坑洼处和路面上的石块，
减速慢行。有些车辆来不及避开就
会泥浆四溅。

“天晴很多灰尘，下雨天又泥泞

不堪，骑车不小心很容易摔倒。”黄
先生说，这样坑洼不平的路面，平时
出行都十分不便，一到了晚上视线不
好或恶劣天气时，更存在严重的安全
隐患。

随后，记者来到天柱社区居委
会，据该居委会副主任江伟介绍，未
硬化的路面在规划二路与董塘组的
连接处，目前该组已纳入未拆迁区域
综合整治，整治中将对未硬化路面进
行硬化处理。

路面未硬化 居民出行难
相关回复：已纳入综合整治

本报讯（全媒体记者 方芳）近
日，康熙河景观带部分水域出现死鱼
引起部分市民关注，不少市民希望有
关部门能够调查原因。

6 月 16 日，记者联系了一名发
布死鱼视频的抖音网友，据他介
绍，当天上午已有工作人员在河面
打捞死鱼。

对此，市园林管理处综合科工作
人员表示，这两天接到市民投诉后就

安排人员进行打捞，具体原因要等环
保部门检测之后才能知晓。

随后，记者联系了迎江区生态环
境分局，综合二股负责人魏巍告诉记
者：“6月15日，我们对康熙河西端闸
口处水样进行了检测，结果显示水体
溶解氧含量偏低，只有0.9mg/L，其他
的各项指标正常。当天下午，我们对
水样再次进行了采样，检测结果显示
所有指标都符合国家地表水五类水

质标准。”
针对水体中溶解氧偏低的现象，

渔业部门专家分析，康熙河景观带水
域属于城市水体，城市水体与自然水
体有所不同，水中含有机物较多，前
段时间气温较高造成有机物分解速
度加快，从而消耗大量的氧气，这可
能是造成鱼类死亡的原因。对此，该
专家建议有关部门加强城市水体的
截污和水体治理。

魏巍表示，一般鱼类在水中正常
生存，其水体溶解氧含量需要在每升
3毫克以上。下一步，他们将加大对
康熙河的巡查力度及检测力度，确保
水质安全。

康熙河景观带部分水域出现死鱼
疑因缺氧所致


